

## Anuncia Xóchitl Gálvez protestas ciudadanas

Advierte que habrá movilizaciones por mayoría de Morena en el Congreso

## LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial, advirtió que de ser necesario movilizará a la sociedad civil si el INE yel Tribunal Electoral interpretan incorrectamente la Constitución y le otorgan a Morena y sus aliados la sobrerrepresentación que reclaman en la Cámara de Diputados.

En entrevista en el Senado y luego de dar su respaldo a la alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, recordó que López Obrador cuando era oposición impugnó este tema, por lo que ahora que está en el poder debe ser generoso para que que exista un consenso y se escuche a la oposición. "No merecen la mayoría calificada, ganaron sólo 54% de los votos y quieren 75% de las curules. Es una interpretación más amplia y por eso necesitamos que el tribunal analice", apuntó.

Confió en que el INE y el Tribunal Electoral interpreten correctamente la Constitución, "tengan una interpretación más amplia, escuchando las mismas tesis de los que hoy son gobierno".

¿Qué sucedería en el caso contrario?, se le preguntó.

"Bueno, vamos a movilizar a los ciudadanos".

¿Movilizaría a la ciudadanía?, se le replicó.

"Sí", respondió la excandidata de Fuerza y Corazón. Argumentó que hay una tesis de la ministra en retiro y senadora de Morena, Olga Sánchez Cordero, "donde el espíritu de la Constitución es que los partidos estén debidamente representados, cuando se hace esa reforma no había alianzas".

Gálvez se pronunció a favor de que el TEPJF interprete, pero objetó que valga menos el voto de quien se inclinó por la alianza que encabezó en la pasada elección, lo que consideró como una violación a sus derechos humanos, "y vamos a dar la pelea y la vamos a dar duro".